

INAUGURATION DE LA PLATE-FORME DE BIOCOMBUSTIBLES SAS

Dans le cadre du « Mois du Bois », initié par ProfessionsBois, plus de 60 animations autour du bois et de la forêt ont été proposées au public.

A cette occasion, Biocombustibles SAS a choisi d'ouvrir les portes de sa plate-forme industrielle, implantée sur le terminal portuaire de Blainville depuis mars 2013, et en a profité pour inaugurer celle-ci.

Biocombustibles SAS a ainsi fait découvrir son métier le « Bois Energie » et a présenté une partie de ses matériels dont le broyeur Forestier DH 910 destiné au broyage de grumes sur plate-forme ou en chantiers forestiers, son broyeur lent DW 3060 utilisé pour les broyages de grumes de gros diamètres et bois d'élagage ainsi que le crible SM620 nécessaire en terme de granulométrie (calibrage des matières broyées) pour répondre aux différents cahiers des charges des clients (chaufferies industrielles et collectives).

Par ailleurs, la plate-forme de Blainville accueille des bois de recyclage issus de différentes déchetteries de l'agglomération caennaise, pour être transformés en bois énergie.

Source : Biocombustibles

